

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. Februar 2022

Wahlkreis-konferenz der Geschäftsstelle Stuttgart

Anfang Februar hat die Wahlkreis-konferenz der Geschäftsstelle Stuttgart stattgefunden. Wegen der Corona-Pandemie wurde die Konferenz als hybride Veranstaltung durchgeführt.



Aufgrund der gut funktionierenden Technik konnten auch die Wahlen sicher und ohne Probleme durchgeführt werden. Nach der Eröffnung durch den Vorsitzenden des Landesverbands Baden-Württemberg, Kurt Amberger, übernahm Bodo Schwenn als Geschäftsstellenleiter die Konferenzleitung.

Er blickte zurück auf den zurückliegenden Berichtszeitraum und vor allem auf das vergangene Jahr mit der überaus positiven Mitgliederentwicklung. Hervorzuheben ist auch, dass wir uns verjüngt haben und mehr Frauen ehrenamtlich aktiv sind.

Wichtig ist es, Solidarität, Gemeinschaft und Gewerkschaft zu leben. In diesem Zusammenhang machte er nochmal auf den Spenden-Aufruf für unseren Kollegen Thomas Teucher aufmerksam. Thomas wurde vor wenigen Wochen bei einem Dienstudfall sehr schwer verletzt. Er verlor beide Beine und ist aufgrund einer Verletzung bestimmter Nervenstränge erblindet. Das Leben

von Thomas, seiner Familie und engsten Angehörigen wird nicht mehr das alte sein. Dafür hat die EVG-Betriebsgruppe DB Fahrwegdienste ein Spendenkonto eingerichtet.

Unser Gast Kristian Loroach (Vorstandsmitglied der EVG) berichtete unter anderem über das Tarifeinheitgesetz, die positive Mitgliederentwicklung, die kommenden Tarifrunden sowie die anstehenden Wahlen der Interessenvertretungen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)